
Nach Aufruf des TOPs regt Herr Schaarschmidt die Anbindung des Neubaus an die vorhandene 
Fernwärmeleitung an. Herr Hahn verweist darauf, dass der Schul-, Kultur- und Sportausschuss 
und der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss wegen der Klärung von Detailfragen noch kein 
Votum abgegeben haben.  
Der Ausschuss nimmt ebenfalls Kenntnis ohne Votum.   
 


